

11 de febrero de 2025

Primeras Planas

Va SAT contra trampa de las maquiladoras

EU espía a cárteles con información de Chapitos y El Mayo

"Detener fentanilo es un trabajo de EU"

Ante aranceles de EU, plantea Slim comerciar más con China

Trump eleva a 25% los aranceles para acero y aluminio

Antimigrantes en EU crean falsos grupos del ICE y atemorizan a indocumentados

Piden cabeza fría ante arancel al acero y aluminio

¡Caos!

Presiona Trump con aranceles

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Clara Brugada echa a andar programa "Auxilio Escolar"

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, pidió a las autoridades de CDMX esforzarse para acabar con los "porros". El funcionario señaló: "Nos vamos a encomendar a los tres Pablos: a Pablo Yanes, secretario de Educación (capitalina); a **Pablo Vázquez**, el secretario de Seguridad; y a Pablo Tapia, que es el creador del programa de Auxilio Escolar. Entonces, a los tres Pablos, por favor, ayúdenos a terminar con el porrismo en las preparatorias, en los bachilleratos, para que las y los jóvenes lleguen seguros y ejerzan el derecho a la educación". Contra Replica / 24 Horas sin mención: Reforma / Excélsior / La Jornada / La Razón / El Heraldo de México / El Sol de México / La Prensa / El Gráfico / +Chilango / Basta

Cierran entre 10 y 12 chelerías semanalmente

La SSC está combatiendo los centros de distribución de droga y de venta de alcohol que están cercanos a las escuelas. También conocidas como chelerías, la autoridad busca detener la ola de violencia que en muchos de estos comercios irregulares suelen tener en sus alrededores. Sobre este tema, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, recordó que el Gobierno de la ciudad tiene un programa que se llama La Noche es de Todos, que lo encabeza la Secretaría de Gobierno y la Secretaría de Seguridad Ciudadana participa. La Prensa

Acribillan a cinco en el pueblo de Mixquic

Se registró una balacera en calle Independencia y Reyna Xóchitl, en el Pueblo de San Miguel Mixquic, alcaldía Tláhuac, que dejó cinco muertos y un herido. Tras el reporte, arribaron policías de la **SSC** y paramédicos, quienes trasladaron al joven a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. Entrevistado en la presentación del programa Auxilio Escolar, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, detalló que ya se cuenta con líneas de investigación claras para resolver el multihomicidio. <u>El Universal</u> sin mención: <u>Reforma / Excélsior / Milenio / La Jornada / 24 Horas / Diario de México / La Prensa / Metro / El Gráfico / El Financiero / El Economista / Basta / ContraRéplica / <u>UnomásUno</u></u>

Detiene SSC a presuntos extorsionadores

Cinco presuntos extorsionadores fueron arrestados en calles de la alcaldía Cuauhtémoc luego de exigir dinero en efectivo a una comerciante, informó **Pablo Vázquez Camacho**, titular la SSC. <u>Diario de México</u> sin mención: Basta



11 de febrero de 2025

Elaboran reclusos artículos para 14 de febrero

Para celebrar a los enamorados, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** y la marca "Hazme Valer" han preparado una colección especial para el 14 de febrero, la cual está elaborada por las personas privadas de la libertad del Reclusorio Preventivo Varonil Norte. Playeras, bolsas, porta retratos, figuras de crochet y el kit para día de campo romántico "Paquete-Enamores" son algunos productos que se pueden adquirir en el Museo de la Policía. 24 Horas / La Razón

Reencuentro familiar

Un niño de que se perdió tras acudir con sus padres al Bosque de Chapultepec Primera Sección fue resguardado por elementos de la **Policía Auxiliar**, mientras realizaron lo necesario para reencontrarlos sin mayor problema. Reforma

Exigen proteger derechos de los chilangos en su retorno a la ciudad

Alrededor de 4 millones de mexicanos viven en EU en estatus irregular, por lo que es prioritario poner en la agenda la seguridad de los connacionales en su retorno a la CDMX, destacó el diputado migrante, Raúl Torres. Por ello, el Congreso local solicitó la colaboración de la Secretaría de Gobierno y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la atención y protección de capitalinos deportados desde Estados Unidos. <u>24 Horas</u>

En la Ceda confían en que haya pronta recuperación

Las huellas del siniestro ocurrido el fin de semana pasado en, al menos, siete bodegas de la Ceda aún se perciben. Todo huele a madera y plástico quemado. En los alrededores de la zona del incendio se pudieron apreciar elementos de **la SSC**, así como de Protección Civil, del Gobierno central y personal de seguridad de la propia Central de Abasto. <u>El Universal</u>

Metrobús sufre invasiones en 16 tramos

Hay, al menos, 16 tramos en las siete líneas de Metrobús en los cuales existe una mayor reincidencia de invasión de los carriles. La Dirección Ejecutiva de Operaciones e Infraestructura del Metrobús mencionó que el organismo colabora, a partir del año 2021, con la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en diversas acciones para inhibir y sancionar la invasión del carril exclusivo de ese medio de transporte, como es la coordinación de operativos en los puntos de mayor irrupción, de acuerdo con el monitoreo constante a cargo del Centro de Control de Metrobús en las diferentes líneas, o bien, con el monitoreo de los tramos por medio de cámaras de videovigilancia. El Sol de México

Pavor por flamazo en gasolinera

Se registró un flamazo en una gasera ubicada en avenida del Trabajo, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a un hombre con quemaduras en el cuerpo y rostro a un hospital de la zona. La <u>Prensa</u> / <u>Reforma</u>

Zanjan riña a balazos; resultan 2 lesionados

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que atacaron a balazos a dos ciudadanos tras una riña en calle Sur 128, de la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano. Reforma / Metro / Basta



11 de febrero de 2025

Atoran a un dealer en la Cuauhtémoc

Derivado de los patrullajes preventivos realizados por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se logró la detención de un sujeto sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, quien se encontraba en posesión de varias bolsas, cigarrillos y pastelitos elaborados con marihuana. <u>Basta</u> / <u>Metro</u>

Autoridades pescan otra vez a "El Mojarras"

Tomás Barradas Ramírez, conocido en el bajo mundo criminal como "El Mojarras", fue detenido por elementos del **Sector Mixquic de la Policía capitalina** en calles del Pueblo de San Miguel Topilejo, el pasado sábado. De acuerdo con trabajos del área de Inteligencia de la SSC, este sujeto estaría ligado a varios asesinatos, secuestros, extorsiones y venta de droga. <u>El Gráfico / Excélsior / La Prensa</u>

Atoran a El Harry, cabecilla de banda de zorreros

Policías de Inteligencia de **la SSC** capturaron a Abraham "R", El Harry, considerado líder de una banda dedicada al robo a casas habitación que opera en la CDMX y Estado de México. La detención se llevó a cabo tras un operativo en la calle Alarcón, entre Nicolás Bravo y Avenida Ferrocarril de Cintura, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Basta

Golpeadores atacan a pareja de tenderos

Los propietarios de una tiendita fueron agredidos por un grupo de hombres al interior de su comercio, ubicado en la colonia pueblo Santa Rosa Axochiac, en la Álvaro Obregón. Al percatarse, vecinos de la zona intervinieron y comenzaron a golpear a uno de los delincuentes. Gracias a la intervención de los **elementos del sector Alpes de la SSC**, el presunto delincuente salvó la vida ya que lo iban a linchar. El Gráfico / Basta

Proponen drones para seguridad en la capital

En la CDMX se analiza la posibilidad de implementar el uso de drones e inteligencia artificial para reforzar la seguridad pública. El legislador del Grupo Parlamentario del PVEM, Manuel Talayero, informó, "Presentamos ya nuestra iniciativa en la que estamos apostando al tema de tecnología, el uso de drones, de inteligencia artificial. Estamos en este segundo periodo ordinario de sesiones para que se haga realidad". Subrayó que también se analizará la distribución del presupuesto de este año de la actual **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, de aprobarse la iniciativa, se buscaría incluir los recursos necesarios en el presupuesto de 2026. <u>Basta</u>

Aplican protocolo en pro de víctimas

Un total de 27 casos de violencia en contra de mujeres se han registrado en lo que lleva el año en la alcaldía Miguel Hidalgo, todos ellos han sido atendidos por Protección Civil tras un protocolo llamado Ambulancia Naranja, el cual se activa en el momento en que se recibe la denuncia por cualquiera de estos canales: llamada telefónica, C5 o Base Sombra, que se refiere a la **Policía Auxiliar**. Reforma

Arremete Luis Mendoza contra ambulantes en la BJ

Durante un operativo de recuperación de espacios en la alcaldía Benito Juárez, en donde se retiraron 40 puestos ambulantes, el edil Luis Mendoza protagonizó una gresca con los comerciantes a las afueras de plaza Mitikah. La alcaldía señaló que el dispositivo se llevó a cabo ya que los puestos semifijos en la demarcación Benito Juárez representaban un riesgo en materia de protección civil e invadían áreas peatonales. El alcalde presentó una denuncia ante la FGJ en contra de quien resulte responsable por los presuntos delitos de robo, lesiones y daño a vehículos oficiales. Basta / La Razón



11 de febrero de 2025

Columna: El Caballito: Encienden focos rojos dos multihomicidios en CDMX

El lunes 3 de febrero, en la alcaldía Venustiano Carranza. cuatro hombres murieron al ser baleados por motociclistas. En febrero se registró una balacera en Mixquic, en la alcaldía Tláhuac. y de las 7 personas heridas, cinco perdieron la vida. Nos dicen que ambos hechos podrían estar relacionados con ajustes de cuentas entre grupos delictivos, pero más allá de eso, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza **Pablo Vázquez**, deberá actuar con premura para dar con los responsables. El Universal

Artículo: Uno, dos, tres por mi escuela / Salvador Guerrero Chiprés

En el C5 decimos que sin comunidad no hay seguridad en la CDMX. Un mensaje hermanable es el de la directora de la Escuela Secundaria Anexa a la Normal Superior, Elena Gabriela Haro, donde se presentó el programa Auxilio Escolar: construir la comunidad es el objetivo de la educación. Mario Delgado, titular de la SEP, convocó y llamó a "los tres Pablos", al secretario de Sectei, de SSC, Pablo Yanes y **Pablo Vázquez**, así como Pablo Tapia, el coordinador de Auxilio Escolar, a ser pilares de la tarea. El Heraldo de México

Policiaco

Infarto fulminante acaba con la vida de un peatón

Un hombre perdió la vida de un aparente infarto cuando caminaba sobre calzada de los Misterios, en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. <u>La Prensa</u>

Localizan cadáver en la vía pública

Agentes del sector Tepeyac, de la **policía capitalina**, localizaron el cadáver de un hombre en plena vía pública en la esquina de Borodín y Paganini, en la colonia Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Aún se desconoce quién o quiénes asesinaron a la víctima. <u>Basta / El Gráfico</u>

Puñales atacan a chavita y muere

Una adolecente fue atacada y apuñalada en la esquina de la calle Niños Héroes y la Cuarta Cerrada de Niños Héroes, en San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta; la mujer falleció en un hospital. **Autoridades capitalinas** revisan las cámaras de seguridad en la zona para dar con los agresores de la menor. El Gráfico

Justicia

Cae cuarto involucrado en la muerte de un adulto mayor

La FGJ de la CDMX informó la aprehensión de Eddy N., el cuarto presunto responsable de la muerte de un hombre de 66 años que fue atropellado durante una riña encabezada por un grupo de taxistas en la alcaldía Coyoacán en diciembre pasado. De acuerdo con la Fiscalía capitalina, el presunto responsable fue ubicado luego de diversos trabajos de investigación. Mientras se llevan a cabo las investigaciones complementarias, los sospechosos permanecen en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur. 24 Horas

Confían en proceso contra Marianne "N"

El abogado de la familia de Valentina "G" aseguró que cuenta con los datos de prueba suficientes para que se les ratifique el internamiento y se vincule a proceso a su presunta agresora, Marianne "N". "Coadyuvando nosotros con la Fiscalía creemos que tenemos una imputación sólida a efecto de lograr la vinculación a proceso y lograr también que se continúe en el internamiento preventivo", indicó el abogado Ayrton Marín. Excélsior



11 de febrero de 2025

Imagen Destacada



REENCUENTRO FAMILIAR



